



Henri-Louis Morin

(1923 - 2017)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le jeudi 12 janvier 2017 à l'âge de 93 ans et 11 mois, est décédé monsieur Henri-Louis Morin, époux de madame Réjeanne Brochu.

Il demeurait à Notre-Dame-des-Pins et était natif de Saint-Gédéon.

Il laisse dans le deuil outre son épouse madame Réjeanne Brochu;

ses enfants: Ginette (feu Claude Pomerleau), feu Gilles (Colombe Giroux), Martial (France Lemieux) et Mario (Mireille Gravel);

ses petits-enfants : Eric, Line, Chantale, Steeve et Marika;

et ses 6 arrière-petits-enfants.

Il était le frère feu Octave (feu Alexandrine Doyon), feu Arthur (feu Eva Doyon, Floriana Nadeau), feu Philippe (feu Marie-Laure St-Pierre), feu Jean (feu Marie-Ange Rancourt), feu Mathilda (feu Gédéon Quirion), feu Gédéon (Rose-Délina Busque), feu Josaphat (Jeannette Talbot), feu Pierre (feu Madeleine Veilleux) et feu Alfred (feu Annette Gilbert).

Il était le beau-frère de Réal (Paula Jolicoeur), feu Hervé (Bernadette Girard), Jeanette (feu Roméo Mercier), feu Jacqueline (feu Raymond Bisson), Herman (Louise Ouelette) et Monique (feu Berthol Mathieu).

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Une liturgie de la parole a été célébrée le samedi 21 janvier 2017 à 12h en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation du coeur Beauce-Etchemin](#), 2640, boulevard Dionne, Saint-Georges, G5Y 3X8.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec